

COMMUNIQUÉ DE L'AMG



AMG

Association des Maires et des
Présidents d'intercommunalités
de Gironde

Taxe d'habitation : l'AMG se joint à l'AMF pour dénoncer la campagne de dénigrement irresponsable des maires

La campagne de dénigrement autour du hashtag #BalanceTonMaire, par référence à la campagne mondiale stigmatisant des délits ou des crimes est vécue par les maires de la Gironde comme une insulte personnelle injustifiable.

L'augmentation du taux de taxe d'habitation sur le territoire de certaines communes girondines n'a nullement été guidée par des considérations de politique nationale mais par la recherche des financements nécessaires à l'accomplissement de leurs missions dans un contexte de forte baisse des concours financiers de l'Etat ces dernières années.

Les maires agissent dans le cadre des responsabilités qui leurs sont confiées par la loi et rendront compte de leur gestion devant leurs concitoyens comme ils le font tous les six ans. La libre administration des collectivités locales, actrices incontournables de l'Etat dans la mise en œuvre des politiques publiques et du développement de nos territoires, doit être respectée.

Face à cette campagne diffamatoire, l'AMG apporte son soutien à l'ensemble des élus de la Gironde.

Gérard CÉSAR

*Président de l'Association des Maires et
des Présidents d'intercommunalités de Gironde*